



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

biocarburants

Question écrite n° 23446

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann appelle l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de l'alimentation, de la pêche et des affaires rurales sur le recours aux biocarburants. Il aimerait en particulier connaître quel est leur niveau d'utilisation au Canada.

Texte de la réponse

La production d'éthanol carburant au Canada est actuellement estimée à 200 000 hectolitres par an. Elle est réalisée dans quatre usines à partir de blé, de maïs et de produits forestiers. Cet éthanol est incorporé directement à l'essence. La ratification récente du protocole de Kyoto par le Canada devrait se traduire par un développement sensible de cette production. Ainsi, un projet de construction d'une unité de 2,2 millions d'hectolitres d'éthanol par an est à l'étude. L'organisation à Québec, du 2 au 4 novembre 2003, du premier sommet mondial sur l'éthanol carburant, témoigne de l'intérêt porté par le Canada à ce carburant d'origine agricole.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Luc Warsmann](#)

Circonscription : Ardennes (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 23446

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : agriculture, alimentation et pêche

Ministère attributaire : agriculture, alimentation et pêche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 août 2003, page 6232

Réponse publiée le : 3 novembre 2003, page 8431